
№ 1/2020

53

 olegmackarov1111@yandex.ru

МАКАРОВ ОЛЕГ ВАСИЛЬЕВИЧ,
адвокат, доцент Липецкого филиала 

Российской академии народного хозяйства и государственной 

службы при Президенте Российской Федерации (РАНХиГС),

кандидат юридических наук, доцент

Дифференциация гражданско-
правового режима строительной 
деятельности: теоретические проблемы



DOI: 10.18572/1812-3929-2020-1-53-58

Макаров О.В.
Дифференциация гражданско-правового режима строительной деятельности: теоретические проблемы 
В статье рассматриваются современные проблемы дифференциации гражданско-правового режима 

строительной деятельности. Выявлено, что доктрина и источники права допускают смешение применяе-

мых понятий, что препятствует установлению оснований дифференциации гражданско-правового режима. 

Отмечена недостаточная теоретическая разработанность проблем унификации и дифференциации граж-

данско-правового режима. Совершенствование гражданско-правового режима строительной деятельности 

зависит от унифицирующих и дифференцирующих оснований. 
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Differentiation of the Civil Law Regime of Construction: Theoretical Issues
This article discusses the modern problems of differentiation of civil legal regime for construction activities. 

Revealed that doctrine and sources of law allow confusion that preclude justification of differentiation of the civil 

legal regime. Listed lack of theoretical elaboration of the problems of unification and differentiation of a civil regime. 

Improving civil legal regime building activity depends on the uniform and differentiating reason.
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